

# *Piden decisiones para salir de incertidumbre política en Colombia*

---



Bogotá, 5 oct (RHC) El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, instó hoy a hallar fórmulas y adoptar decisiones con prontitud para salir del momento de incertidumbre que vive Colombia luego de los inesperados resultados del plebiscito sobre los acuerdos de paz.

Durante ese ejercicio democrático, convocado para refrendar por la vía popular los recientes pactos con las FARC-EP -principal guerrilla involucrada en la guerra interna-, venció la opción del No por un escaso margen (50,2 contra un 49,7 a favor del Sí).

Juan Fernando Cristo insistió en la necesidad de avanzar en el diálogo con distintos sectores, entre ellos los simpatizantes del voto negativo, para garantizar que el esfuerzo de unos seis años no se vea frustrado.

El titular del Interior conversó con periodistas poco después de que el expresidente Andrés Pastrana, uno de los principales detractores de las pláticas con ese movimiento insurgente, terminara una reunión a puertas cerradas con el actual ocupante de la Casa de Nariño, Juan Manuel Santos.

Subrayó el ministro que el Santos escucha con respeto las dudas y sugerencias de distintos grupos, y manifestó su deseo de que esas charlas permitan abrir con rapidez los caminos de la paz en Colombia.

Por su parte, Pastrana adelantó que una de las intenciones de los promotores de la campaña por el No es reformar parte del llamado Acuerdo Final, elaborado en La Habana y suscrito formalmente en Cartagena de Indias por Santos y el líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107749-piden-decisiones-para-salir-de-incertidumbre-politica-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**